

Antrag

öffentlich

Datum

07.04.2017

Nummer

A0072/17

Absender

SRn Jenny Schulz und SR Dennis Jannack

Fraktion DIE LINKE/future!

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates

Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

20.04.2017

Kurztitel

Straßenbenennung nach Elfriede Paul

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt Magdeburg benennt eine Straße nach der Mitbegründerin und Leiterin des Instituts für Sozialhygiene der Medizinischen Akademie Magdeburg Elfriede Paul.

Der Antrag soll im KRB, FuG und in der Arbeitsgruppe Straßennamen beraten werden.

Begründung:

Die Widerstandskämpferin und ehemalige Ministerin für Arbeit, Aufbau und Wohlfahrt des Landes Hannover Elfriede Paul erhielt am 1. August 1956 den Ruf an die Medizinische Akademie Magdeburg, wo sie bis zum Jahre 1964 als erste Professorin lehrte und das Institut für Sozialhygiene mitbegründete und leitete. Das wissenschaftliche Interesse von Elfriede Paul galt vor allem dem Gesundheitsschutz der berufstätigen Frau. 1959 führte sie den "Medizinischen Sonntag" in Magdeburg ein und eröffnete 1961 die landesweit erste Ehe- und Familienberatungsstelle.

Mit der Benennung einer Straße nach Elfriede Paul soll die Ärztin, Widerstandskämpferin, Hochschullehrerin und Frauengesundheitsforscherin geehrt werden.

Dennis Jannack
Stadtrat

Jenny Schulz
Stadträtin